



Obras para la instalación de una estación de servicio

## Parque local de vehículos a motor

Un año más se da a conocer a través de este anuario, el resumen de vehículos existentes en esta localidad, que en 25 de julio de 1967 es el siguiente:

Velomotores ... ..	99
Motocicletas... ..	140
Turismos ... ..	74
Furgonetas ... ..	50
Camiones... ..	27
Autobuses ... ..	5
Tractores ... ..	31
<b>Total ... ..</b>	<b>426</b>

Con este resultado se puede comprobar que sigue aumentando el número de vehículos, y si bien ha bajado el número de motocicletas, ha aumentando en cambio el de turismos y furgonetas.

Con estos datos estadísticos se comprende el gasto de combustible que se produce en esta población, por lo que podemos estar todos de enhorabuena al enterarnos de la próxima inauguración de una estación de servicio que se está construyendo en terreno propiedad del Sr. Francisco Brustenga Galcerán, junto a la carretera de Barcelona. Su puesta en funcionamiento significará un hito importantísimo en la fase de intenso desarrollo local que actualmente estamos viviendo, y he-

mos de agradecer, por tanto, a los promotores, su valiosa contribución en pro del bienestar y de la prosperidad del pueblo.

A título de curiosidad, damos a continuación la estadística de los vehículos bendecidos este año con motivo de la festividad de S. Cristóbal, comparándola con las de años precedentes, según datos facilitados por el Sr. José Margenat.

	1964	1965	1966	1967
Motocicletas... ..	63	39	41	33
Automóviles... ..	52	82	69	69
Furgonetas ... ..	6	11	31	23
Camiones ... ..	16	16	12	15
Autocares ... ..	1	1	1	2
Tractores ... ..	8	7	9	5
Excavadoras... ..	—	1	2	2
<b>Totales ... ..</b>	<b>146</b>	<b>157</b>	<b>165</b>	<b>149</b>

Como se puede ver, el número ha sido menor este año, a pesar de haber aumentado el parque local de vehículos. ¿Será porque resulta demasiado larga la espera para la bendición? Es un detalle que sería conveniente tuvieran en cuenta para otro año los organizadores.

**José Casanovas Barbany**  
Alguacil